

ABSTRAK

Dwi Kurnia Oktaviani, NIM: 1910910029, judul "Implementasi Pembelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial berbasis Media Tiktok untuk Meningkatkan Berfikir Kreatif Siswa di MTs NU Raudlatus Shibyan Peganjaran Bae kudus".

Media pembelajaran merupakan segala sesuatu yang dapat dipergunakan dalam penyampaian informasi pada saat kegiatan pembelajaran dan memberikan minat serta merangsang siswa dalam belajar. Oleh karena itu faktor pendukung dalam meningkatkan kualitas pembelajaran adalah media pembelajaran. Dalam perkembangan media pembelajaran sangat cepat seiring dengan perkembangan teknologi informasi yang semakin maju. Penggunaan media pembelajaran pada kegiatan belajar sangat menunjang keberhasilan tercapainya proses pendidikan yang efektif.

Tujuan dari penelitian ini yaitu dalam kegiatan pembelajaran seorang guru harus mampu memberikan pembelajaran yang menarik, untuk itu diperlukan strategi yang mengaktifkan siswa dalam pembelajaran, sehingga guru perlu menerapkan media pembelajaran yang bisa digunakan guru untuk membantu dalam proses pembelajaran yang dapat menarik perhatian siswa. Salah satunya yaitu Media Tiktok . Dengan penjelasan diatas maka memunculkan rumusan masalah sebagaimana berikut. 1) Untuk mengetahui penerapan media pembelajaran menggunakan Tiktok dalam pembelajaran IPS di MTs NU Raudlatus Shibyan Peganjaran Bae Kudus. 2) Untuk Mengetahui Kendala dalam penerapan media pembelajaran menggunakan Tiktok dalam pembelajaran IPS di MTs NU Raudlatus Shibyan Peganjaran Bae kudus. 3) Untuk mengetahui solusi terhadap kendala penerapan media pembelajaran menggunakan Tiktok.

Penelitian ini adalah pendekatan kualitatif yaitu penelitian yang memaparkan data secara dekriptif. Metode yang digunakan adalah wawancara, observasi dan dokumentasi serta cara yang digunakan dengan menggunakan tringgulasi.

Hasil penelitian menunjukkan penerapan Media dengan menggunakan Tiktok sangat cocok diterapkan dalam pembelajaran IPS di MTs NU Raudlatus Shibyan Peganjaran Bae Kudus. Karena siswa lebih tertarik apabila guru menggunakan alat pembelajaran menggunakan peralatan teknologi, seperti media berbasis video dari Tiktok. Media dari Tiktok dapat membuat siswa lebih paham terhadap pembelajaran dan materi yang diberikan oleh guru.

Kata Kunci: Media Tiktok, Kendala, Solusi.